

Sitzungsprotokoll vom 11.01.2017

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Daniela Großmann	DG		
Erik Zander	EZ	x	
Jana Teich	JT		
Julian Beimes	JB	x	
Kilian Binder	KB		
Lisa Rübsam	LR	x	
Sebastian Anton	SA	x	
Antje Specht	AS		
Anne Vopel	AV		
Lisa Schmechel	LS		
Stephan Thurm	ST	x	x
Lisa Rübsam			

*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckte Namen – Gäste

TOP'S:

- 1. Protokoll vom 04.01.17 : (5 – 0 – 0) angenommen**
- 2. Gremien**
 - 2.1. Studikom**
- 3. Organisatorisches**
 - 3.1. Finanzen**
 - 3.2. Praxisgespräche**
 - 3.3. Master-Ersti-Woche**
 - 3.4. Gemeinsames Treffen WiWis**
 - 3.5. Lehramtsforum**
 - 3.6. FSR-Raum**
 - 3.7. Uni Zeitung „Portal“**
 - 3.8. Verbesserung Studium und Lehre für Geflüchtete**
 - 3.9. Sektempfang/Griebnitzseepreis**
 - 3.10. Mobile Sprechstunde**
 - 3.11. Mitgliederwerbung 2017**

3.12. Windows 365
4. E-Mails
4.1. Treffen mit Wiwis
5. Reflexion
6. PuV-Pedia

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
2. Gremien		
2.1 StudiKom	<ul style="list-style-type: none"> - Nachfolge von Justine gilt zu besetzen → Stephan - Problematik MANIA - Master Ersti Woche 	JM JB
3. Organisatorisches		
3.1 Finanzen	<ul style="list-style-type: none"> - Finanzupdate - Rechnungen von Stephan u. Dani (Weihnachtsfeier) werden noch eingereicht - Haushalt muss bis 31.03. beschlossen werden 	ST,DG EZ
3.2 Praxisgespräche	<ul style="list-style-type: none"> - Thema für Klausurtagung bzw. wenn Treffen mit Daniel Dickmann stattgefunden hat 	LR für TO Klausurtagung
3.3 Master-Ersti-Woche	<ul style="list-style-type: none"> - Julian trifft sich mit Herr Klein 	JB
3.4 gem. Treffen WiWis	<ul style="list-style-type: none"> - Terminauswahl: 19. oder 26. Januar - Favorit: 26. Januar - Julian schreibt Email an Anika 	JB
3.5 Lehramtsforum	<ul style="list-style-type: none"> - Treffen: drei Mal im Semester 	EZ
3.6 FSR- Raum	<ul style="list-style-type: none"> - Beamer: Jana hat WiWis geschrieben - Lisa gibt Whiteboard-Maße an Kilian (90x60cm) - Finanzbeschluss: Julian bestellt Schrank - Lisa baut den Schrank auf, wenn er angekommen ist 	KB JB LR
3.7 Zeitung Mail	<ul style="list-style-type: none"> - weitere Themen sind erwünscht → Ideen einbringen - Nochmal auf TO nächste Woche 	JB fragt LS LR
3.8 Verbesserung Studium +Lehre für Geflüchtete	<ul style="list-style-type: none"> - Treffen mit zuständiger Koordinatorin hat stattgefunden (Julian und Mia (WiWis) waren da) 	
3.9 Sektempfang/ Griebnitzseepreis	<ul style="list-style-type: none"> - Termin: 3. Februar 2017 (ohne Fak-Fest) - Unsere Aufgaben/Ablauf wurde besprochen bzgl. Absolventenrede sind Jana und Justine verantwortlich 	LR

3.10 Mobile Sprechstunde	<ul style="list-style-type: none"> - es besteht kein Bedarf - Nachfragen → Facebook 	
3.11 Neue Mitgliederwerbung 2017	<ul style="list-style-type: none"> - beginnender Mitgliedermangel durch Exmatrikulation/Praktikum → neue Mitglieder müssen angeworben werden - Auf TO von Klausurtagung setzen 	<p>Alle</p> <p>TO</p>
3.12 Windows 365	<ul style="list-style-type: none"> - Studenten fragen nach den Lizenzen - Lizenz ist nicht da: zu teuer → Antrag müsste über VeFa laufen 	SA
4. E-Mails		
4.1. Treffen mit Wiwis	<ul style="list-style-type: none"> - Julian antwortet 	JB

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse:

Verwendung: abschließbarer Schrank für das FSR-Lager

Wert: 210€

Abstimmung: 4 – 0 – 0) angenommen